

ont manqué leurs cours normaux pendant trois semaines afin de répéter et de jouer sous la direction de professionnels; ils sont ensuite retournés à leurs écoles pour faire profiter les autres des connaissances qu'ils avaient acquises.

Chacune des vingt et une représentations, qui durait à peu près 50 minutes, était suivie d'une courte discussion au cours de laquelle on répondait aux questions posées. Il ne fait pas de doute, en face de la réaction des auditoires d'étudiants, qu'ils ont été plus profondément émus par ces représentations qu'ils ne l'avaient été les années précédentes par celles qu'avaient données des professionnels. (Les écoles ont versé un cachet de \$150 pour chaque représentation.)

La pièce choisie pour être jouée par la jeune troupe d'étudiants était "Le serpent", de Claude Van Itallie, qui avait été lancée à Broadway en 1969 par l'*Open Theatre*. Conçu comme une recherche des idées et des images qui semblent dominer l'esprit et la vie, ce drame offrait un cadre à l'improvisation des étudiants-acteurs. Le jeu était dirigé par Ron Singer, ancien coordinateur des programmes pour la jeunesse du CNA et directeur de l'Atelier des Acteurs à Stratford, en Ontario.

"Nous aimerions que le projet de la jeune troupe d'étudiants constitue le point de convergence permanent de la collaboration entre les écoles secondaires et le Centre national des Arts", déclare le coordinateur des programmes pour la jeunesse du Centre national des Arts, M. Jean-Yves Hardy. "Cela n'a jamais été dans notre esprit une expérience isolée dont ne bénéficierait qu'un petit groupe d'étudiants; nous aimons à penser qu'il s'agit là d'un programme au moyen duquel nous chercherons à intéresser de plus en plus d'étudiants à l'art théâtral pris dans son sens le plus élevé."

## STATISTIQUE DES GRÈVES ET LOCK-OUT

Le ministère du Travail du Canada a annoncé qu'en décembre 1970 le nombre des arrêts de travail et la perte en jours-ouvrier ont été moins élevés qu'en novembre.

Il s'est produit 54 arrêts de travail en décembre soit 18 de moins qu'en novembre. Le nombre total de jours-ouvrier perdus s'établissait à 432,830 en décembre, comparativement à 724,190 le mois précédent.

Au total, il s'est produit, en 1970, 425 arrêts de travail entraînant une perte de 7,804,480 jours-ouvrier. En 1969, il s'était produit 496 arrêts de travail entraînant une perte de 7,732,040 jours-ouvrier.

Voici la répartition de tous les arrêts de travail en décembre, par secteur industriel: industrie manufacturière, 32; construction, 2; transports et services d'utilité publique, 5; commerce, 8; services, 7.

Au cours de décembre, 20 grèves ont pris fin et 8 ont éclaté. Au 1er janvier 1971, on comptait 34 arrêts de travail mettant en cause environ 3,310 tra-

vailleurs. A la date correspondante l'an dernier, on avait enregistré 42 arrêts de travail mettant en cause 5,200 travailleurs.

La répartition des arrêts de travail selon la compétence gouvernementale s'établit ainsi: Terre-Neuve, 1; Nouvelle-Écosse, 1; Québec, 9; Ontario, 25; Manitoba, 1; Alberta, 1; Colombie-Britannique, 15. Un arrêt de travail s'est produit dans un domaine relevant de l'autorité fédérale.

## SUBVENTION AU SPORT AUX INDIENS DE L'ALBERTA

Le Gouvernement fédéral vient d'octroyer une subvention de \$65,000 à l'Association des Indiens de l'Alberta. Cette somme défraiera en partie le coût initial de la mise sur pied d'un programme de sports et loisirs pour les Indiens de l'Alberta.

La nouvelle a été annoncée par le ministre de l'Agriculture, M. Bud Olson, au nom du ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro. M. Olson a déclaré que cette subvention à la Santé et au Sport amateur permettrait de créer au cours de l'année, un programme de sports et loisirs qui réponde aux besoins de la communauté indienne.

## DÉLÉGUÉS AU COMITÉ DU PLAN DE COLOMBO

Une délégation canadienne a quitté le pays le 21 février pour assister à la 21e rencontre annuelle du Comité consultatif du Plan de Colombo qui s'est tenu à Manille, du 16 au 25 février. Cette rencontre, qui devait avoir lieu en novembre dernier, a dû être reportée à la mi-février à cause du terrible typhon qui s'était alors abattu sur les Philippines.

Monsieur André Ouellet, secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a représenté le Gouvernement canadien aux sessions ministérielles de cette rencontre. Monsieur George P. Kidd, vice-président de l'Agence canadienne de développement international, a dirigé la délégation canadienne à la réunion des hauts fonctionnaires, laquelle a précédé la réunion des ministres.

Les autres membres de la délégation canadienne sont: M. Gordon C. Cox, ambassadeur canadien en Thaïlande, M. Fergus J. Chambers, directeur de la Direction de la planification de l'ACDI, M. F.B. Clark, consul général et premier délégué commercial du Canada aux Philippines; M. W.A. Monaghan, de la Direction des programmes pour l'Asie de l'ACDI; M. C.R. Mann, vice-consul et délégué commercial adjoint du Canada aux Philippines, et M. P.T. Burwell, de la Direction de la planification de l'ACDI.

Le Canada a fourni plus de 1.2 milliard de dollars au Plan de Colombo depuis 1951 pour aider au développement des pays membres, et il continue à y consacrer un pourcentage important de ses fonds d'assistance au développement: 131.97 millions de dollars pour la seule année budgétaire 1970-1971.